## CHASSEURS DE RENNES DE LA FRANCE CENTRALE

## HISTOIRE MACONNAISE \*

## VIII

Nos fouilles confirmèrent mon récit, et nous reconnûmes que les débris de la station s'étendaient sur une surface immense, que par conséquent elle avait une importance capitale. Le docteur exultait.

Mais la fatigue eut bientôt raison de notre ardeur et de notre bonne volonté. Peu habitués à manier la pioche, nous fûmes obligés de remettre la suite au lendemain.

Je proposai à mon savant ami d'aller prendre un peu de repos dans la cavité où la semaine précédente j'avais eu mon étrange vision. Elle méritait d'ailleurs une exploration spéciale, car nous y rencontrâmes, sous une petite épaisseur de terrain d'éboulement, les débris fort endommagés d'un squelette humain mêlé à des silex taillés et à des ossements d'animaux. Non loin de là était encore le bloc de rocher qui avait dû servir à fermer la sépulture, et je retrouvai sur le sol la petite pierre blanche, le disque de silex, dont j'ai parlé précédemment.

Le docteur me proposa de renouveler l'expérience

<sup>(\*)</sup> Voir la précédente livraison.